

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Biologi Siswa pada materi Genetika dikelas XII IPA SMA Swasta Asy-Syafi’iyah Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, MS sebagai dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Syahmi Edi, M.Si., Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., dan Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P., sebagai Dosen Penguji yang banyak memberikan kritik dan saran selama penulisan skripsi ini. Tidak lupa juga ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi, Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed, Serta Bapak Kepala Sekolah dan Guru Biologi SMA Swasta Asy-Syafi’iyah Medan yang membantu pelaksanaan penelitian disekolah tersebut.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan yang tak terhingga buat kedua orang tua saya tercinta, Bapak Sri Partolo dan Ibu Painsi, abang saya Panji Putra Yasadrana dan adik saya Tiara Aprilia serta semua saudara yang telah memberikan do’a dan dukungannya kepada penulis mulai dari penulis mengikuti studi sampai akhirnya menyelesaikan penulisan skripsi ini, serta ucapan terima kasih buat Keluarga Besar Biologi Dik A 2013, sahabat-sahabat tercinta Nurlian, Tri, Rozi, Mela, Dina, Praju, Irma, dan Khairi, serta para teman satu dosen pembimbing skripsi, Rensiva, Saadila dan teman-teman lainnya, ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat 7 dekade, Natria, Audina, Desi, Tommy, Azdhy, Shanty dan Assa yang turut membantu dan memberi

dukungan serta do'anya kepada penulis dalam studi dan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangannya, baik dari segi isi maupun tata bahasanya. Untuk itu penulis dengan senang hati menerima kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat sesuai dengan fungsinya dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Laras Wido Retno

THE
Character Building
UNIVERSITY